

péché; mais *voici l'Agneau qui efface les péchés du monde!*"

Avec Jésus et par Marie nous pouvons conjurer le terrible châtement qui se prépare.

Mais il faut que la précieuse Offrande se généralise, qu'elle s'élève de partout: des villes et des campagnes, des paroisses et des couvents, des chaumières et des palais.

LA PRIÈRE FILIALE



POURQUOI dire, comme nous l'entendons quelquefois: "Comment prier pour les autres, j'ai assez de prier pour moi?" Ou bien: "Demander à Dieu les biens éternels, cela se comprend; mais vouloir l'intéresser aux petits riens de la vie de chaque jour, attendre son secours pour les choses temporelles, est-ce donc qu'il s'occupe de tout cela?"

O Chrétiens de peu de foi, ô serviteurs plutôt qu'enfants du Père très aimant qui vous a créés! Ne faut-il pas mettre Dieu en tout dans votre vie? Sans doute, il a dit: *Cherchez avant tout le royaume de Dieu et sa justice; le reste vous sera donné par surcroît; mais il nous enseigne aussi à dire le Pater: Donnez-nous aujourd'hui notre pain quotidien.* Le pain, c'est la nourriture du corps et le pain d'aujourd'hui marque la sollicitude du Père à chaque jour pour ceux qu'il a créés.

Et si nous demandons la nourriture, ne pouvons-nous pas réclamer tout autre chose de sa bonté? Il n'est rien de petit pour celui qui aime. Cette confiance filiale touche son cœur; c'est aussi un acte de foi, un acte d'espérance, un acte de charité; c'est intéresser Dieu à notre vie, à nos besoins, c'est lui manifester en toute simpli-